

Partnerschaft bestärkt

[27.05.2015] Die Unternehmen Infoma und ITEBO vertiefen ihre langjährige Zusammenarbeit. Nun wurde ein neuer Rahmenvertrag für den Vertrieb der Produktfamilie newsystem unterzeichnet.

Seit mehr als einem Jahrzehnt verbindet den Software-Spezialisten Infoma und den kommunalen IT-Dienstleister ITEBO eine enge Partnerschaft. Nun haben beide Unternehmen einen neuen Rahmenvertrag unterzeichnet, mit dem sie ihre Zusammenarbeit für den Vertrieb der Infoma-Produktfamilie newsystem fortsetzen und weiter ausbauen. ITEBO-Geschäftsführer Bernd Landgraf sagt: „Der Rahmenvertrag ist für uns ein wichtiger Baustein, unseren Kunden auch in Zukunft starke Leistungen und attraktive Konditionen im Produktumfeld newsystem anbieten zu können.“ Infoma-Chef Oliver Couvigny ergänzt: „Mit Abschluss dieses Rahmenvertrags bestärken wir unsere enge Partnerschaft, die sich im Verlauf vieler erfolgreicher Projekte entwickelt hat. Wir sind sicher, dass sich die gute Zusammenarbeit wie bereits in der Vergangenheit für die Kunden als außerordentlich nutzbringend erweisen wird.“ Nach Angaben der Unternehmen übernehmen mehr als 20 Mitarbeiter bei ITEBO alle Aufgaben rund um die Lösung newsystem – von Schulungen und Workshops über Projekt-Management bis hin zu individuellen Anpassungen der Kundensysteme – und stellen den Support sicher.

(al)

Stichwörter: Panorama,